
皆さんこんにちは。さいたま市⾧の清水勇人です。

与野公園は明治１０年に開設し、埼玉県内で３番
目に歴史のある公園です。季節を彩る桜とバラの名
所としても有名な公園です。しかし、公園施設の老朽
化、また一部未整備のエリアがあるなどの課題もあり、
与野公園の魅力をより向上させるために、再整備が
必要となっています。そこで令和３年に公園利用者に
実施したアンケートを踏まえ、さいたま市で初めての
Park-PFI制度を活用し、「ベーカリーカフェ」「ばらテラ
ス」「あそびのひろば」「はだしのトレイル」を整備すること
とし、これまでの与野公園の魅力に加え、誰もが憩え
る場を提供できるより魅力のある公園として4月1日に
リニューアルオープンすることになりました。

令和7年3月号

【プロフィール】
昭和37年3月25日 生まれ
平成21年5月～さいたま市長
直近の選挙では、過去最多得票と
得票率で当選
指定都市市長会 副会長
さいたま市社会福祉協議会 会長

日本サッカーを応援する自治体連
盟 会長
埼玉県市長会 副会長 も務める

近隣の方を始め、多くのさいたま市民に愛される公園となるよう、様々な取
組を進めて参ります。

第13回 さいたマーチ ～見沼ツーデーウオーク～ 開催

桜の開花宣言というタイミングで、さいたマーチ ～見沼
ツーデーウオーク～ が開催されました。
この催しは、さいたま新都心をスタート・ゴールとし、見沼田
んぼの自然に親しみ、豊かな心と身体の健康づくりを目指
すウオーキングイベントです。前回に引き続いて、日本マー
チングリーグ（JML）の認定大会となっています。1日目
はあいにくの雨となりましたが、2日目は花曇りの中、芽吹
き始める草木や、散策できる日本一の桜回廊を楽しみな
がら、春の訪れを感じることができました。

県内初! 「太陽光発電等共同購入事業を実施

太陽光発電に関心はあるけれど、導入費用が心配という方に朗報!
スケールメリットを効かせた入札を行うことで、導入費用が低減されるという取
組を新たに実施します。詳細は下記リンク先をご覧下さい。
https://group-buy.jp/solar/saitama/home
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